



# なかるくごう

大田区立仲六郷小学校  
令和4年11月25日  
校長 近藤 重善

強く正しく美しく みんな仲よし仲六郷

## 今年嬉しかったこと

副校長 工藤 由美子

コロナ禍3年目の今年、3年ぶりに行われたことが幾つかありました。その中で嬉しかったことを3つ挙げます。

まず、10月21日に行われた区連合音楽会。大田区は学校数が多いため、連合行事は隔年参加になるものが多く、連合音楽会に出られる学年と出られない学年があります。昨年度は直前で中止になりました。今年度3年ぶりに開催されたことは喜ばしく、本校の5年生が参加できたことはとてもラッキーです。嬉しかったのは、5年生が、出演するにあたりたくさんの方のご尽力があったことを理解していたこと、自分たちの演奏で感謝を伝えようと努力したこと、学校や地域を代表することに価値を認め、後日学校の代表として駅伝に参加するために6年生よりも大勢の児童が参加を希望したことです。5年生の演奏曲は「負けないで」。いろいろな場面で、自分自身や困難に負けず前向きに取り組んでほしいという思いから選曲されました。そんな願いがしっかり伝わったのかなと感じています。

次に、4年生のとんび凧作りです。ここ数年、諸事情で途絶えていました。その間、教えていただいていた宍倉さんが亡くなり、困っていたところスクールサポーターの方からご紹介いただき、新しい名人の方をお招きして、3年ぶりにとんび凧を作ることができました。久しぶりの取組ということもあり、事前に下描きを作り授業に臨みました。担任の事前準備や子どもたちの受け答えや挨拶の素晴らしさに感動した名人は、各自の下描きに集合写真を合体させたものを加工して1人1人にプレゼントしてくださいました。区内の学校各所で教えている名人ですが、本校で教えたことをとても喜んでいただけたことを誇りに思います。

最後に、11月1日の65周年記念児童集会です。ふるさと会（地域教育連絡協議会）の方を招待しました。コロナ禍での式典には来賓の招待をしてこなかったため、3年生以上の児童はふるさと会の方の存在を知りません。校長先生から紹介されましたが、なんとなく誰だろうと感じていた子もいたでしょう。しかし、学校の歴史クイズに子どもたち同様、紅白帽を被って参加される姿を見たり、一期生である肥田さんから貴重な開校について話を伺ったりする中で、子どもたちが地域の方々に大切に见守られ育てられていることを実感したことでしょう。翌日、「学校に来てくださり、ありがとうございます。」と児童にお礼を言われて嬉しかったとお電話をいただきました。

今日を含めて、年内の授業日はあと22日。まだまだ予断を許さない状況ですが、可能性の扉を開け、子どもたちの健やかな成長を導いていきます。



## 12月の生活目標

「きれいな学校にしよう」 生活指導部 黛 多聞

どのクラスも、休み時間の終わり頃から、すすんで掃除をする様子がよく見られます。きれいな学校は、とても気持ちのよいものです。また、落ち着いた学校生活が送れます。「よごさない、ごみが落ちていたら進んで拾う、整理整頓する」など、ふだんから美化を心がけ実行できるようにこれからも指導していきます。



スクールカウンセラー来校日→SC  
外国人講師来校日 →ALT  
PTA 校庭開放日 → 開

## 12月の主な学校行事

1	木	社会科見学(自治体間交流活動) (4)	ALT
2	金	人権啓発作品展始 補習教室	ALT
3	土	土曜授業日 道徳授業地区公開講座(4・5・6) 保護者会(4・5・6) 土曜補習教室	
4	日		
5	月	委員会活動 生命尊重週間始 薬物乱用防止教室(6)	SC
6	火	道徳授業地区公開講座(1・2・3) 保護者会(1・2・3)	
7	水	避難訓練	
8	木	安全指導	ALT
9	金	読み聞かせ 人権啓発作品展終 生命尊重週間終 補習教室	ALT
10	土		
11	日		開
12	月	クラブ活動	SC
13	火	補習教室	
14	水		
15	木	社会科見学(5)	ALT
16	金	補習教室	ALT
17	土	小学校駅伝大会	
18	日		
19	月	ユニセフ募金始	SC
20	火	補習教室	
21	水	服務事故防止研修	
22	木	給食終 プログラミングキャラバン(5) ユニセフ募金終	ALT
23	金	午前授業 終業式	
24	土		
25	日		
26	月	冬季休業日始	
27	火		
28	水	御用納め	
29	木		
30	金		
31	土		



※3学期始業式は令和5年1月10日(火)です。

## 65周年記念集会

周年対策委員長 加藤 哲

11月1日に仲六郷小学校は、65回目の誕生日を迎えました。それを記念して、全児童でお祝いするため児童集会を開きました。当日は、ふるさと会の皆様に参加していただきました。代表委員会の児童が進行役を務め、集会委員会の児童と共に「学校の歴史を振り返り、今の自分たちを見つめ、未来への夢をみんなでつなぐ」希望にあふれた集会にすることができました。65歳を迎えた仲六郷小学校もきっと喜んでくれたことでしょう。子どもたちの豊かなメッセージを、ふるさと会の皆様にお届けすることができたことと思います。

この集会を通して、仲六郷小学校についてより深く知ることができたのではないのでしょうか。この先さらに、学校を愛する気持ちがより深く大きなものになっていくことを願っています。一人ひとりの心に芽生えた学校愛・地域愛を、これからも大切に育てて行きたいと思います。



### ★児童の感想★

- 仲六郷小学校の歴史がわかってよかった。
- プールが体育館の下にあったなんてびっくりです。
- 大勢の前で発表したので、とても緊張しました。
- 台詞を覚えるのが大変だったけれど、達成感を味わえました。

## 道徳授業地区公開講座について

- 日時  
12月3日(土) 4・5・6年 授業(3校時)・協議会(保護者会)  
12月6日(火) 1・2・3年 授業(5校時)・協議会(保護者会)
- 会場 1～6年生 各教室
- テーマ  
『(開校65周年を祝い、)日本や住んでいる地域、仲六郷小学校への誇りと敬愛の心をもち、よりよい学校生活を目指す子供』  
授業を公開し、保護者会で協議会を予定しています。道徳の授業を手掛かりとし、子どもたちの心身の健全な成長に向け、保護者の皆様と学校とが考えを共有する機会にしたいと考えています。ぜひご参加ください。

## 1・2年生 校外学習

1年担任 黛 多聞 大津 裕子  
2年担任 松橋 勇 加藤 哲

10月28日(金) 1・2年生は大師公園に、秋を見つけるため校外学習に行きました。2年生は昨年行ったところでもあり、「ここにたくさんどんぐりがあるよ。」と1年生に声をかけるなど、上級生として立派に行動していました。1年生は教えてもらった場所に行き、様々な形のどんぐりを拾って、自慢気に2年生に報告している姿がとても微笑ましかったです。秋探しを終えると、大師公園にある遊具を使ってみんなで遊びました。

グループでしっかりとルールやマナーを守りながら、秋を満喫した1日でした。



### ★児童の感想★

- 見つけたどんぐりを使って、いろいろなものを作りたいです。
- 2年生とたくさん遊べたので、とても楽しかったです。
- きれいな葉っぱを2年生に見せたら、「すごいね。」と言われたのでとてもうれしかったです。
- 来年は、自分たちが2年生になって1年生に秋の探し方を教えてあげたり、たくさん遊んであげたいです。
- 1年生が、秋探しや遊びをたくさん楽しんでくれてよかったです。

## お知らせ

### 小学生駅伝大会について

日時: 12月17日(土)

13:45～(ロードレース6年女子 13:20～)

会場: 大田スタジアム(大田区東海1丁目2番10号)

★5,6年生 12名の選手たちが、男女各6名ずつのチームに分かれてタイムを競い合います。(観戦は選手の保護者2名のみ可能です)

### 学校評価アンケートについて

12月9日(金)～16日(金)の期間に学校評価アンケートへのご回答をよろしくお願いいたします。(今年度はWebでの回答となります。)

### 保護者会について

4・5・6年生・・・12月3日(土) 11:20～

1・2・3年生・・・12月6日(火) 14:30～

★道徳の授業についての感想や、普段の子供たちの様子などについて話題にできればと考えています。

